



Monsieur le Directeur de Décathlon-Odysséum
1072 Avenue Georges Méliès
34000 MONTPELLIER

Montpellier le 12 février 2022

OBJET : Equipements PUMA

Monsieur le Directeur,

Nous faisons suite à notre précédent courrier du 18 septembre dernier.

La campagne internationale contre l'apartheid israélien s'intensifie suite au rapport d'AMNESTY INTERNATIONAL apportant les preuves que l'apartheid israélien constitue un crime contre l'humanité..



Il serait dommageable que l'image de Décathlon soit entachée par une collaboration avec l'apartheid israélien qui constitue un crime contre l'humanité,

Dans l'attente de votre abandon de la vente des produits PUMA, je vous prie, Monsieur le Directeur, de recevoir nos salutations respectueuses.

Comité BDS France Montpellier

Adresse mail : bdsfrancemontpellier@gmail.com

PS : Vous pouvez aussi visionner et diffuser, à vos collaborateurs et hiérarchie, ces deux vidéos :

<https://youtu.be/s7JguXanJiw>

<https://youtu.be/87XXsaiL7Hk>